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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 14.11.2018 stellten Elternvertreter an das Tiefbauamt eine Anfrage zur Einrichtung einer 
Tempo-30-Zone vor der Kita Marienkäfer und erhielten bis heute keine Antwort. 
 
Bei der letzten Kuratoriumssitzung der Elternvertretung der Kita Marienkäfer kam der 
Wunsch auf, vor dem Kita-Gebäude eine Tempo-30-Zone zu beantragen. Vor dem Gebäude 
parken häufig LKW´s und andere Fahrzeuge, die die Sicht auf die Straße meistens stark 
einschränken. Zudem sind im Bereich ab der Ampel an der Halberstädter Straße oft 
Fahrzeuge mit stark überhöhter Geschwindigkeit unterwegs, um noch die aktuelle 
Grünphase zu schaffen.  
 
Sollte in einer solchen Situation ein Kind kurz vom Gehweg abkommen, kann es brenzlig 
werden. Im Sinne der Sicherheit der Kitakinder fragen wir deshalb: 
 
  

 Kann vor der Kita Marienkäfer eine Tempo-30-Zone eingerichtet werden? 
 
 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung unserer Fragen. 
 
 
 
Jens Hitzeroth      Christian Hausmann 
Stadtrat     Stadtrat 
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